
WWW.GRANNYS-BERLIN.DE

1

fb.com/grannyshansang

ig.com/grannyshansang



WWW.GRANNYS-BERLIN.DE

2

fb.com/grannyshansang

ig.com/grannyshansang

Unser Restaurant widmen wir unserer 
Großmutter in Korea, wodurch auch die Namensgebung

 zustande kam. Dadurch, dass wir hier in Deutschland aufgewachsen sind, 
hatten wir nicht oft die Möglichkeit unsere Großmutter zu sehen. Zu unserem 

Glück allerdings, ist unsere Mutter eine sehr begabte Köchin, wodurch wir in der 
Lage waren die Gerichte unserer Großmutter zu genießen. Dies konnten und 

wollten wir nicht nur für uns behalten, weshalb wir beschlossen, dieses 
Restaurant zu eröffnen, um die Gerichte mit so vielen Menschen wie 

möglich zu teilen. Alle, die bei uns essen, sollen gesund satt und 
zufrieden werden, wie wir über die Jahre auch. Wir hoffen, dass Sie 

genauso wie wir, nach dem Essen glücklich und satt werden! 
Vielen Dank!

저희 식당은 한국에 계신 할머님께 헌정하는 의미로 이름을 지었습니다.
저희는 오랫동안 독일에서 자랐기 때문에 할머니를 자주 뵐 기회가 없었습니다. 하지만
다행히도 저희 어머니가 요리를 잘하셔서 할머니의 요리를 맛볼 수 있었습니다. 이런
음식을 혼자만 간직하고 싶지 않고, 많은 사람들과 할머님의 요리를 나누기 위해 이
식당을 차리기로 결정했습니다. 저희가 지난 수년간 그랬던 것처럼 저희 식당에서
식사하시는 모든 분들이 건강한 음식을 맛보고 만족을 느끼실 수 있기를 바랍니다.

여러분도 저희처럼 음식을 먹고 편안한 포만감을 느끼고 
행복해질 수 있으면 좋겠습니다!

감사합니다!

We dedicate our restaurant to our grandmother in Korea, 
which is where the name came from. Because we grew up here in Germany, 
we had not often the opportunity to see our grandmother. Fortunately for us, 
our mother is a very gifted cook, so we were able to enjoy our grandmother‘s 

dishes. We could not and did not want to keep this to ourselves, which is 
why we decided to open this restaurant to share the dishes with as many

 people as possible. We want everyone who eats with us to be healthy, 
full, and satisfied, just as we have been over the years. 

We hope that you will be as full and happy 
after eating the dishes as we are! 

Thank you!

WILLKOMMEN - 환영합니다 - WELCOME
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(1) mit Konservierungsstoff (7) chininhaltig (13) Eis mit Pflanzenfett (2) koffeinhaltig (8) mit Aspartam (enthält eine (14) mit 
Süßungsmittel Phenylalaninquelle) (3) mit Antioxidationsmittel (9) genetisch verändert (15) mit Phosphat (4) geschwefelt (10) 
mit Milcheiweiß (16) mit Geschmacksverstärker (5) mit Farbstoff (11) mit Eiklar (17) hergestellt aus fein zerkleinertem Fleisch (6) 

geschwärzt (12) Eiscreme (18) Formfleischvorderschinken, aus Vorderschinkenteilen zusammengefügt

fb.com/grannyshansang

ig.com/grannyshansang

Sie können sich jederzeit über Zutaten in unserenProdukten, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen, informieren. Gerne geben wir Ihnen eine mündl. Auskunft. 
 알레르기나 과민증을 유발하는 당사 제품의 성분에 대해 언제든지 알아볼 수 있습니다. 우리는 귀하에게 구두로 정보를 제공해 드리겠습니다. 

 You can always find out about ingredients in our products that cause allergies or intolerances. We would be happy to give you verbal information.

= VEGETARISCH = VEGAN= WAHLWEISE VEGETARISCH = SCHARF

GETRÄNKE – 음료 – DRINKS :
ALKOHOLFREI

ALKOHOLFREIES BIER BECKS BLUE - 무알콜 맥주 벡스 블루 - 0,5L
4 Euro

SOFTDRINKS - 탄산음료 - 0,35L 
Cola 2,5,16, Cola Zero 2,5,8,14,16, Fanta 3,5,16, Sprite 16

3 Euro

MILKIS – 밀키스 - 250ML
Korean Soda mit milchigem Geschmack

3,5 Euro

GALBAE – 해태 갈아만든배 - 238ML
Korean Soda mit Birnengeschmack

3,5 Euro

PODO BONGBONG – 해태 포도봉봉 - 238ML
Korean Soda mit Weintraubengeschmack

3,5 Euro

SU JEONG GWA – 수정과
Homemade Ingwer-Zimt-Tee (kalt oder warm)

2 Euro

SIKHAE – 식혜
Kaltes homemade Reisgetränk mit einer leichten Malz- und Ingwernote

2 Euro

STILLES WASSER – 물 – WATER – 0,35L
3 Euro

SPRUDELWASSER – 탄산수 – SPARKLING WATER – 0,5L
4 Euro

MIX KAFFEE – 믹스커피 
Koreanischer Instant Kaffe – korean instant coffee

1 Euro
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GETRÄNKE – 음료 – DRINKS :

BERLINER PILS - 맥주 – BEER – 0,5L
4 Euro

CASS BIER – 카스 맥주 – 330ML
4 Euro

TERRA BIER – 테라 맥주 – 330ML
4 Euro

AUGUSTINERBRÄU MÜNCHEN – 아우구스티너브로이 뮌헨 – 0,5 Liter 
4,50 Euro

CHUM CHURUM SOJU – 처음 처럼 – 360ML
Korean Reisschnaps

15 Euro

SAERO SOJU – 새로소주 – 375ML
15 Euro

MAKGOELLI – 막걸리
Reis Wein - Rice Wine

15 Euro

MAKGOELLI OVA – 오바 막걸리 – 750ML
20 Euro
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VORSPEISEN – 애피타이저 – APPETIZERS :

      KIMCHIJEON – 김치전 
 Kimchipfannkuchen

Kimchi pancake
13 Euro

HAEMULPAJEON – 해물파전
Meeresfrüchtenpfannkuchen mit Lauch 

Seafood pancake with leek
13 Euro

GUNMANDU – 군만두
Fünf gebratene gefüllte Teigtaschen mit Gemüse

Five fried stuffed dumplings with vegetables
5 Euro
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HAUPTGERICHTE MIT FLEISCH UND FISCH 
고기요리와 생선요리 

DISHES WITH MEAT AND FISH

Alle Gerichte kommen mit 3 Beilagen.
모든 요리에는 기본반찬 3가지가 나옵니다.

All dishes are coming out with 3 side dishes.

Kimchi – Brokkoli eingel. in Sesamöl und Knoblauch – Zuccinischeiben in Ei ummantelt, Rindfleisch
콜라비김치 - 브로콜리무침 - 호박고기전

kimchi – spinach pickled in sesame oil and garlic – zucchini slices wraped in eggs with beef

RINDER-GUKBAB BAEKBAN – 소국밥백반 – BEEF GUKBAB BAEKBAN
Rinderknochenbrühe mit Rindfleisch und Lauch + eine Portion Reis + insgesamt 6 Beilagen

Beilagen: Kimchi, Brokkoli, Zuccinischeiben in Ei ummantelt (mit Rindfleisch), Japchae, 
Jangjorim (mit Schweinefleisch), Rippchen oder Hähnchenschenkel (mit Lauch-Kimchi) oder Tofu (mit Lauch-Kimchi)

소국밥에다가 쪽갈비 아니면 파닭 아니면 두부에 파김치를 선택 하실 수 있습니다.
Beef bone broth with beef and leek + a portion of rice + a total of 6 side dishes
Side dishes: kimchi, broccoli, zucchini slices coated in egg (with beef), Japchae,

Jangjorim (with pork), ribs or chicken legs (with leek kimchi) or tofu (with leek kimchi)
25 Euro

RINDER-GUKBAB – 소국밥 – BEEF-GUKBAB
Rinderknochenbrühe mit Rindfleisch und Lauch + eine Portion Reis

소국밥 + 공기밥
Beef bone broth with beef and leek + one portion of rice

19 Euro

WEITERE HAUPTGERICHTE AUF DER NÄCHSTEN SEITE ...

TTEOKMANDUGUK – 떡만두국
Brühe aus Shitake Pilzen, Wurzeln von Lauch, Seealgen und gemahlene Fische und 

Schalentiere, mit Shitake Pilzen, Inoki Pilzen, vegetarischen Teigtaschen und Reiskuchen,
dazu wählbar zwischen Vollkornreis oder Buchweizennudeln

떡만두국 + 공기밥 아니면 쌀국수
Broth made out of shitake mushrooms, roots from springonions, seaweed and ground fish

and shellfish, with shitake mushrooms, inoki mushrooms, vegetarian dumplings and
ricecakes, selectable with rice or Buckwheat noodles

19 Euro
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SCHWEINERIPPCHEN – 갈비정식 – RIBS SET
Fünf Schweinerippchen mariniert in Chilisoße oder Sojasoße mit Reis und Rinderknochenbrühe, 

auch in „nicht scharf“ bestellbar
Five Pork ribs marinated in chili sauce or soy sauce with rice and beef bone broth

18 Euro

JANGJORIM DEOPBAB – 장조림덮밥
In Sojasoße geschmorenes Schweinefilet, Ei und Shitake Pilz mit Reis und Butter

Braised pork in soy sauce, egg and shitake mushroom with rice and butter
16 Euro

JAPCHAE – 잡채
Koreanische Glasnudeln aus Süßkarttoffeln mit Gemüse und Rindfleischstreifen in

Sojasoße, dazu Kimchi
Korean sweet potato glass noodles with various vegetables and stripes of beef in soy sauce

13 Euro

HAUPTGERICHTE MIT FLEISCH UND FISCH 
고기요리와 생선요리 

DISHES WITH MEAT AND FISH

BIBIMMYEON (KALTE NUDELN) – 비빔면
Koreanische Buchweizennudeln in einer süß-scharfen Chilisoße mit Ei, Surimi und Gurken, dazu

wählbar zwischen marinierten Rippchen oder Hähnchenschenkel mit Kimchi Lauch
비빔면에 계란지단과 오이와 게맛살을 고명으로 사용하고 쪽갈비 아니면 파닭을 선택 하실 수 있습니다.

Korean Buckwheat noodles in a sweet-spicy chili sauce with egg, surimi and cucumber, selectable
between marinated ribs or chicken legs with kimchi leek

18 Euro
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VEGETARISCHE GERICHTE 
베지요리

VEGETARIAN DISHES

Alle Gerichte kommen mit 3 Beilagen. 
모든 요리에는 기본반찬 3가지가 나옵니다. 

All dishes are coming out with 3 side dishes.

Kimchi – Brokkoli eingelegt in Sesamöl und Knoblauch – Zuccinischeiben in Ei ummantelt
콜라비김치 - 브로콜리무침 - 호박고기전

kimchi – spinach pickled in sesame oil and garlic – zucchini slices wraped in eggs

TTEOKMANDUGUK – 떡만두국
Brühe aus Shitake Pilzen, Wurzeln von Lauch, Seealgen, mit Shitake Pilzen, Inoki Pilzen, 

vegetarischen Teigtaschen und Reiskuchen, dazu wählbar zwischen Vollkornreis oder Buchweizennudeln
떡만두국 + 공기밥 아니면 쌀국수

Broth made out of shitake mushrooms, roots from springonions, seaweed,with shitake mushrooms, 
inoki mushrooms, vegetarian dumplings and ricecakes, selectable with rice or Buckwheat noodles

19 Euro

BIBIMMYEON (KALTE NUDELN) – 비빔면 베지
Koreanische Buchweizennudeln in einer süß-scharfen Chilisoße mit Ei und Gurken, dazu Tofu mit Kimchi Lauch

비빔면에 계란지단과 오이를 고명으로 사용하고 구운 두부에 파김치를 얹어 드립니다.
Korean Buckwheat noodles in a sweet-spicy chili sauce with egg and cucumber, with tofu and kimchi leeks

18 Euro
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VEGANE GERICHTE
비건 요리

VEGAN DISHES

Alle Gerichte kommen mit 3 Beilagen. 
모든 요리에는 기본반찬 3가지가 나옵니다. 

All dishes are coming out with 3 side dishes.

Kimchi – Brokkoli eingelegt in Sesamöl und Knoblauch– veganes Japchae
콜라비김치 - 브로콜리무침 - 호박고기전

kimchi – broccoli pickled in sesame oil and garlic – japchae vegan

TTEOKMANDUGUK – 비건 떡만두국
Brühe aus Shitake Pilzen, Wurzeln von Lauch und Seealgen, mit Shitake Pilzen, Inoki Pilzen

und Reiskuchen, dazu wählbar zwischen Vollkornreis oder Buchweizennudeln
비건 떡만두국 + 공기 밥 아니면 쌀국수

Broth made of shitake mushrooms, roots from spring onions and seaweed, with shitake
mushrooms, inoki mushrooms and ricecakes, selectable with rice or Buckwheat noodles

19 Euro

BIBIMMYEON (KALTE NUDELN) – 비빔면 비건
Koreanische Buchweizennudeln  in einer süß-scharfen Chilisoße mit Gurken, dazu Tofu mit Kimchi Lauch

(비빔면에 오이를 고명으로 사용하고 구운 두부에 파김치를 얹어 드립니다
Korean Buckwheat noodles in a sweet-spicy chili sauce with cucumber, with tofu and kimchi leeks

18 Euro

JAPCHAE – 잡채
Korean. Glasnudeln aus Süßkarttoffeln mit Gemüse in Sojasoße, dazu Kimchi

Korean sweet potato glass noodles with various vegetables
12 Euro
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EXTRAS
추가 요리

MAC-PADAK – 맥파닭
Drei Hähnerschenkel gebacken mit Kimchi Lauch,

 eingelegtem Kohlrabi (nicht scharf) und einer Flasche Bier
Three baked chicken legs with kimchi leeks, 

pickled radish (not spicy) and a bottle of beer
13 Euro

SOMMER SPEZIAL MENÜ – 여름 특별 메뉴 (JUNI - SEPTEMBER)

NAENG MOMILGUKSU – 냉모밀국수
Buchweizennudeln in Gemüsebrühe, gekochtes Gemüse, Sojasoße und Essig. Das Topping aus Gurke, 

original Kimchi (Chinakohl), getrockneter Seetang und Chilisoße. Serviert mit Eis. Dazu wählbar 
zwischen marinierten Rippchen oder Hänchenschenkel mit Kimchi Lauch oder Tofu mit Kimchi Lauch
야채육수, 삶은 야채, 간장, 식초를 넣은 메밀국수입니다. 토핑은 오이, 오리지널 김치(배추), 김, 칠리소스로 구성됩니

다. 아이스크림과 함께 제공됩니다. 선택도 가능 양념갈비 또는 닭다리살과 김치부추 또는 두부와 김치부추 사이
Buckwheat noodles in vegetable broth, boiled vegetables, soy sauce and vinegar. The topping made 

from cucumber, original kimchi (Chinese cabbage), dried seaweed and chili sauce. Served with ice. Can 
also be selected between marinated ribs or chicken thighs with kimchi leeks or tofu with kimchi leeks

18 Euro

GYERANMARI – 계란말이
Ei Omelett gerollt mit Frühlingszwiebeln
Egg omelette rolled with spring onions

4 Euro

EXTRA PORTION REIS – 공기 밥 – EXTRA PORTION OF RICE
1 Euro

MELONA – 메로나 
2,5 Euro
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(1) mit Konservierungsstoff (7) chininhaltig (13) Eis mit Pflanzenfett (2) koffeinhaltig (8) mit Aspartam (enthält eine (14) mit 
Süßungsmittel Phenylalaninquelle) (3) mit Antioxidationsmittel (9) genetisch verändert (15) mit Phosphat (4) geschwefelt (10) 
mit Milcheiweiß (16) mit Geschmacksverstärker (5) mit Farbstoff (11) mit Eiklar (17) hergestellt aus fein zerkleinertem Fleisch (6) 

geschwärzt (12) Eiscreme (18) Formfleischvorderschinken, aus Vorderschinkenteilen zusammengefügt

fb.com/grannyshansang

ig.com/grannyshansang

Sie können sich jederzeit über Zutaten in unserenProdukten, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen, informieren. Gerne geben wir Ihnen eine mündl. Auskunft. 
 알레르기나 과민증을 유발하는 당사 제품의 성분에 대해 언제든지 알아볼 수 있습니다. 우리는 귀하에게 구두로 정보를 제공해 드리겠습니다. 

 You can always find out about ingredients in our products that cause allergies or intolerances. We would be happy to give you verbal information.

= VEGETARISCH = VEGAN= WAHLWEISE VEGETARISCH = SCHARF

LATE NIGHT SNACK 
NUR FREITAGS UND SAMSTAGS AB 22:00 MÖGLICH

야식(오후 10시부터)

TTEOKBOKKI – 떡볶이
Reiskuchen, Fischkuchen und Gemüse in Chilipastensoße mit Reisbällchen

 Rice cake, fish cake and vegetables in chili paste sauce with rice balls
13 Euro

JJAJANG-TTEOKBOKKI – 짜장떡볶이
Reiskuchen, Fischkuchen und Gemüse in schwarzer Bohnenpaste mit Reisbällchen

Rice cake, fish cake andvegetables in black bean paste with rice balls
13 Euro

FISCHKUCHENSUPPE – 오뎅탕
Koreanischer Fischkuchensuppe mit drei Fischkuchenspießen

Korean fish soup with three fish cake skewer
16 Euro

RAMYEON – 라면
Ramyeonnudelsuppe mit Ei und Gemüse 

Ramyeonnoodlesoup with egg and vegetables
11 Euro

CHAPAGURI MIT RINDFLEISCH – 소고기 짜파구리 
Ramyeonnudeln mit schwarzer Bohnensoße und Rindfleisch 

Ramyeon noodels with black bean sauce and beef
14 Euro

GUNMANDU – 군만두
Fünf gebratene gefüllte Teigtaschen mit Gemüse

Five fried stuffed dumplings with vegetables
5 Euro

HAEMULPAJEON – 해물파전
Koreanischer Pfannkuchen mit Meeresfrüchten und Lauch 

Korean pancake with seafood and leek
13 Euro

KIMCHIJEON – 김치전
Kimchipfannkuchen – kimchi pancake

13 Euro


